
 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月号 

日常で見かけたちょっと変わった景色、偶然撮れた奇跡の瞬間、ちょっと笑えるユニークなシーンなど、

ご自身が撮影された画像に簡単なコメント付けて、事務局までメールで送ってください。 

また、画像やコメントは、編集する場合がありますので、予めご了承ください。 

会員の皆さんの投稿をお待ちしています。 

 

コロナ禍にあっても、やはり さくら は人の心を和ませる ≪日本の原風景≫ の一つではないでしょ

うか。今年は例年より少し早く さくら が咲き誇りました。 

よし、４月号の表紙はこれで飾ろうと、武庫川河川敷「桜づつみ回廊」へ出かけました。ところが、

ここ数日来の「黄砂」の影響で、ご覧のとおり春霞の中の さくら になってしまい、ちょっぴり残念で

した。しかし、 さくら の魅力に誘われ“癒やし”の時間を過ごしながら１００枚超を撮り夕暮れとな

りました。                                                                    （Ｍ・Ｈ 記） 

作 中村汀女 

櫻咲く 

まづ真向の 川風に 



【クロームブック PC って何？】

教育現場を中心に普及が進み、家電量販店の店

頭にも置かれています。クロームブックってどん

なノート PC なのでしょうか？

Googleが開発したChromeブラウザ上での動

作を前提とし、Android アプリのみ使えます。

とはいえ、MS が開発したエクセルやワード等は

互換ソフトがあり一応使えます。また WiFi 環境

が必須です。その特徴は、

１．安い ４万円くらいから入手できま。CPU

が２ランク下ですが軽快に動きます。またデ

ータ保存は基本的にクラウドなので、本体側

の保存領域が少なくてすみます。その分本体

価格が安いのです。

２．起動が速い 10秒程度で起動します。Win

の 1/2 程度となります。

３．セキュリティは不要、アプリの更新なし

これらは Google がクラウド上で行います。

セキュリティソフト代が要りませんね。ただ

詐欺メールだけは近づかないようにしてくだ

さい。

４．乗換が簡単 全てのデータがクラウド上に

あるので PC が物理的に故障しても Google

の ID ・パスワードがあればすぐに復旧可能

です。

注意点としては、他 OS のソフトは全く使えま

せん。多くの USB 機器は利用可能ですが、プリ

ンタはUSB接続であってもWiFiでもドライバの

関係で使えないことがあります。ディスプレイの

解像度は長く使うのであれば、大きいものにして

おいた方がよいでしょう。

ひょっとして Chromebook は、シニア世代の

PC かも知れません。なんといっても懐にやさし

いのが一番です。 （H ・Y 記）

１．
２． 水温も一番低く設定する
３． 洗浄時間は 3秒以内にする

桜の開花には「600 度の法則」があります。

開花と気温の関係を示すもので、２月１日以降

の最高気温の積算が、600 度を超えると開花す

るというものです。

桜は夏の間にすでに花芽が形成されていて、

休眠状態から最も寒い日（2 月 1 日がその基準

日）に休眠打破を行い、気温の上昇によって蕾

が膨らみ始めるそうです。

コロナ禍で 2 度目の桜の季節が終わりまし

た。今年は全国どこも開花は記録的な早さとい

うことで、三田も予報通り、3 月末に満開とな

りました。友人と二人で武庫川沿いの桜並木を

ブラブラ。春風と青空。咲き誇る桜を愛でなが

ら歩くのは、心地よいものでした。

人間界がコロナコロナで一喜一憂している間

に、いつも通りに夏に花の芽を作り、寒い冬を

じっと耐え、気温の上昇と共に蕾

を付けて、みごとな花を咲かせた

桜。ひと時の心穏やかな時間を与

えてくれました。 （Ａ・ O 記）

春になり、空より元気なひばりの

声が聞こえてきます。留鳥なのです

が、この季節にしか存在を意識する

ことはありません。

スズメ目に属し、大きさもスズメ

と同じくらいで、オスメスとも茶褐色をしてお

り、まだら模様です。頭に冠羽（かんう）とい

う飾り羽を持っています。オスの方の冠羽がや

や立ち気味です。

雑食性で植物の種、草地の昆虫などを食べま

す。繁殖期にはつがいで暮らし、草地の目立た

ない所に窪みを作り、葉や根でもって巣を作り

ます。

オスは春になると縄張り宣言をします。これ

を「ひばりの高鳴き」と言い、空高くホバリン

グし鳴きます。（ピューチルとかピーピー）。

地上に降りるときは、巣より離れた所に降りて

から巣に戻ります。この行為は富士が丘の温泉

施設隣地でも見かけられます。

田畑のある地区では急がないと、耕運機が入

り大変です。頑張れ！ （Ｈ・Ｙ記）

折々の野鳥 ーひばりー



事務局職員の異動 

  

事務局に移動がありましたので、お知らせいたします。（敬称略） 

退職されます職員さんは、長年ご尽力いただきありがとうございました。 

【新任】和田
わ だ

 裕子
ゆ う こ

（担当：植木剪定班） 

【昇任】主査 上田 章弘 

     主任 長田 夏希 

     主任 赤松 隆行 

 

【退職】小森 茂明 

 

 

○東仲（常務理事） 

○大野（事務局長） 

○上田（主査） 

○赤松（主任：業務）除草作業、広報紙配布等 

○長田（主任：経理）経理、福利厚生等 

〇和田（業務）植木剪定作業 

○板戸（業務・庶務）家事援助、筆耕、独自事業等 

○小倉（業務）企業継続就業 

○高橋（業務）企業継続就業、派遣関係 

○本田（業務・庶務）子育てカンガルー等 

 

 

ユニクロのダウン 回収します 

 この度、全国のシルバー人材センターでは、㈱ユニクロが推進する

地球環境貢献活動の一環であるダウンリサイクル事業に賛同し、当セ

ンターでも会員の皆様から不要になったユニクロ製ダウンウエア（ダ

ウンジャケット、ダウンベスト等）を回収することになりました。 

 ご協力、よろしくお願いいたします。 

 

【実施期間】 

４月１９日（月）～４月３０日（金）（土日祝除く） 

 ９時～１７時３０分 

【対象製品】 

 ユニクロ製ダウン ※GU など他社製品は対象外です。 

【回収方法】 

 シルバー事務所にて、職員に手渡ししてください。 

【特  典】 

 １着あたり１枚、ユニクロの各店舗で使用できる５００円割引クーポンをお渡しします。 



第６回 理事会開催 

3 月 19 日（金）シルバー事務所の多目的室にて、6 回目の理事会が開催されました。 

まずは、令和 2 年度の事業実績及び、決算見込みに関する提案がされました。新型コロナウイルスの

影響で実績が低迷し、事業収入が減少傾向となった半面、実施事業も当初の計画どおりとは成らず支出

が抑えられ、当該年度は黒字決算になるとの説明が事務局よりありました。 

 次に令和 3 年度事業計画は、コロナウイルスの影響を懸念して新たな事業は極力控え、おおよそ前年

度の事業計画を踏襲する内容とし、予算に関しては既に減少する契約もあり、事業収入減少が予測され

ることから赤字予算が提案されました。 

 いずれも若干消極的な内容とはなりますが、コロナ禍では何かと予測が困難なこともあり、状況変化

に応じた事業運営とすることを含め承認されました。 

 

 除草班報告会 

３月１６日（火）ウッディタウン市民センターにて、

３６名の会員が出席して令和２年度除草班活動報告

会が開催されました。新型コロナウイルスの感染拡

大による就業機会減が懸念される中、昨年度同様の

５，０００万円を超える堅調な実績が報告されまし

た。 

また、令和３年度より班長・事務局担当者が変わる

ことに伴い、新旧の引継ぎが行われ、新たな除草班の

出発となりました。 

  

植木剪定班報告会 

 

３月１８日（木）ウッディタウン市民センターに

て、令和２年度植木剪定班活動報告会が開催されま

した。１８名の会員が出席し、事務局の担当者変更

が報告されました。 

三田市の剪定班では、本年度に事故が発生しなか

ったものの、県下の事故発生状況を参考に、個々の

体験談を発表して安全就業意識を高めるなど、今後

の就業にも役立つ活動報告会となりました。 


